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令和４年度 

       校 長 室 だ よ り１０月号 Ｎｏ.６ 

宝達志水町立押水第一小学校 Ｒ４.１０.２０ 

 

さわやかな季節となってまいりました 

厳しい残暑もおさまり，秋晴れのさわやかな日も多くなってまいりました。１０月から１１月

にかけては気候的にも過ごしやすく，「文化の秋」，「読書の秋」，「スポーツの秋」などとも称され

るように，子ども達の学校生活もますます充実していけるよう努めていく所存です。 

コロナウイルス感染症の第７波は収束しつつあるようです。しかし，油断は決してできません。

子どもたちを守るために，学校では今後も日々の当たり前の感染防止対策を徹底していきます。コ

ロナウイルス感染拡大防止を徹底しながら，可能な限り子供たちの活動を保障していき，子ども達

にとって「実りの多い秋」にしていきたいと考えております。ご家庭におかれましても，お子様に

発熱等の症状がある場合は登校や外出を控えるとともに，児童本人だけでなく同居の家族に発熱等

の症状がある場合も引き続き登校や外出を控えていただきますよう重ねてお願いいたします。 

また，保護者の皆様におかれましては，今後も学校行事等の急な変更などでご迷惑をお掛けす

ることがあるかもしれませんが，ご理解とご協力の程どうぞよろしくお願いします。 

いしかわ教育ウィークに向けて 
石川県では，教育について県民全体で考える日として 11 月 1 日を「いしかわ教育の日」とし，

その教育の日にふさわしい取組を展開する期間として 11 月 1 日から 7 日までを「いしかわ教育

ウィーク」と定め，平成 17 年度より，これを実施しています。 

本校におきましても，すでに保護者の皆さんには案内を配付いたしましたが，今年度はこの期

間中の 1 日(火)，２日(水)，７日(月)の２限目～４限目(9:30～12:00)を学校公開とし，４日(金)に，

「音楽集会」，「学校保健委員会(４～６年と保護者，１～３年は授業参観)」，「災害時を想定した引

き渡し訓練」を実施いたします。 

音楽集会では，１学期の運動会では披露できなかった鼓隊演奏も予定しています。現在，４日

の本番に向けて鋭意練習中です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なお，今年度の音楽集会も，新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から，参観者を児童の保

護者および祖父母とさせていただきました。地域の皆様方には誠に申し訳ありませんが，ご理解

の程何卒お願い申し上げます。 

  

この日は，体育館で器楽演奏，ランチルームでカラーガード，それぞれ分かれて練習しました。 
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秋の遠足に行ってきました 
１０月６日(木)に，低学年と高学年に分かれて秋の遠足に行ってきました。行き先は，低学年はかほ

く市の七塚中央公園，高学年は津幡町の県森林公園でした。週間天気予報では秋の長雨でお天気が何と

も心配でしたが，１週間通して雨の多い中，まさに当日の６日(木)のみ晴れ間が垣間見られ，押水第一

小学校児童の普段の心がけのよさ，運の強さを感じた次第です。 

また，集合して話を聞く姿勢，集団で移動する隊列，公共交通機関のＪＲ車内でのマナー，どれも非

常に素晴らしかったです。途中，若干の小雨がありましたが，秋の深まる中，友達と思い切り体を動か

しながら楽しい１日を過ごしました。 

    

    

    

    

    

 

   お知らせ 
保健だよりでもお伝えいたしましたが，本校養護教諭の 

山崎千尋先生が１０月７日の勤務をもって産休に入られました。 

代わりに，安川絵里香先生が勤務されることとなりました。 

よろしくお願いします。 
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奉仕作業ありがとうございました 
１０月８日(土)，午前７時より，ＰＴＡ奉仕作業を行いました。今年度は，運動会前の５月，夏休み中

の８月にも計画しておりましたが，新型コロナウイルス感染症の流行期と重なり，中止とさせていただ

きました。今回１０月の奉仕作業も全校児童・全保護者を介しての作業は控え，ＰＴＡ役員の方々と学

校職員のみで実施させていただきました。 

    

マラソン大会のコースに沿った草刈り，普段の掃除ではなかなか手の届かない校舎内の清掃など，短

時間で手際よく作業していただきました。 

また，この日は，マラソンコースの設定場所である森本地区の方々にも，早

朝からマラソンコースの草刈りをご一緒にしていただきました。加えて，地域

の方には，これに先立って，８月末に免田地区で学校の体育館に隣接する樹林

の枝打ちをしていただき，９月末にはボランティア団体「へいべさ」さんに校庭

の草刈りと清掃をしていただきました。子ども達の学習環境を保護者と地域の

方々が一体となって支えて下さり，本当にありがとうございます。 

４年生 器械運動 校内披露会 

１０月１４日(金)に，４年生が器械運動（鉄棒・マット・跳び箱）の練習の成果を，全校児童に披露い

たしました。コロナ以前は，町内の５小学校の４年生が一同に会して交歓会を開催しておりましたが，

今年度も各校，校内で披露する形となりました。 

４年生は，夏休み明けの９月初旬から，体育の時間はもとより休み時間も熱心に練習を重ねてこの日

を迎えました。練習開始から１ヶ月あまり，集中して練習してきた４年生はめきめき上達していきまし

たが，この日がこれまでの練習も含めて１番出来栄えがよく，演技後の４年生はとても満足そうな表情

を浮かべていました。 

  お願い 
過ごしやすい気候が続いていますが，もうし

ばらくすると気温も下がり，雨雪の日も増えて

くることと思います。学校の朝の開錠は７時３

０分ですので，児童の体調管理の上からも，７

時３０分から８時の間に登校させていただけ

ればと存じます。 

また，閉庁時刻における学校への電話連絡は

自動音声が流れます。緊急時は町の学校教育課

(29-8300)までお掛けくださいますようお願い

します。 

 

体育館横通路が明るくなりました 
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学校評価・保護者アンケートの記述欄について 

９月に学校評価の児童・保護者アンケート結果を報告させていただきました。アンケートの寄せられ

た学校への質問・要望等につきまして，以下に回答させていただきます。 

Q. 登下校時，各所にボランティアさんが立っていて下さり安心しているところです。ただ学校北

側通学路で，線路下から階段のあたりが少し薄暗く，目が届かないような気がします。その区

間にもどなたか立ってくださればと思うのですがいかがですか。 

A. ボランティアの方には，ご自宅の近くを中心に立っていただいております。ご指摘の場所には

毎日というわけにはいきませんが，学校の職員が日を決めて現在 立つようにしています。 
  

Q. 子どもの欠席・遅刻の連絡等をスマートフォンのアプリを使ってもできるし，実際に使用して

いるところもあります。押水第一小でも活用できないでしょうか。 

A. 現在，Microsoft の outlook 機能でメール配信等をいたしております。今のところスマートフ

ォンアプリの導入は考えておりませんが，学校の校務用ソフトに連動できるアプリがあれば

検討していきたいです。 
  

Q. 給食のエプロンを，保護者負担を減らすため１人１つ購入をやめ，学校で当番の人だけ着用す

るエプロンをサイズごとに数枚用意するのはどうでしょうか。 

A. 給食エプロンの共用に賛否両方のご意見があるようです。学校としましては，引き続き児童が

自分のエプロンを使用・管理していくよう指導させていただきたいです。 
  

Q. 算数セットは１年生だけなので，１人１つ持たずに学校でシェアして使用するのはどうでし

ょうか（１年生が使用していたものを次の１年生も同じものを使用していく）。 

A. 算数セットは，頻度は下がるものの，２年生，３年生でも一部使用します。また，使用頻度の

高い道具は破損・紛失してしまうこともあります。以上のことから児童１人に１セットご用意

いただきますようお願いいたします。 
 

９月～１０月の学校の様子 

３年生 アサギマダラ生態調査（宝達小・相見小と３校合同で） 

  

６年生 高齢者疑似体験  

  
 


